



Reconstrucción de hoteles en Acapulco, imposible en tiempo récord

La reconstrucción hotelera en el puerto de Acapulco luego del paso del huracán Otis ha sido lenta, pero también es primordial para reactivar el turismo y con ello el ingreso económico de miles de familias que sufrieron daños, así como la fuente de empleo de miles de trabajadores.

Algunos hoteles ya cuentan con servicio desde el pasado puente vacacional del 20 de noviembre, aunque no en su totalidad. Donde se pudieron observar algunos visitantes disfrutando de las playas que fueron limpiadas también en tiempo récord.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/reconstruccion-de-hoteles-en-acapulco-imposible-en-tiempo-record-11091874.html>